

## 500 Euro für TSV Glashütten

GLASHÜTTEN: Groß war die Freude bei den Nachwuchskickern der Gund F-Jugend, den verantwortlichen Jugendleitern des TSV Glashütten und dessen Vorsitzenden Sven Ruhl (rechts) über eine Spende von 500 Euro aus den Händen des Stiftungsvorsitzenden Heinz

Otto aus Glashütten. Verbunden damit war der lange erhoffte Trainingsbeginn in der Corona-Pandemie. Die Stiftung agierte in den letzten Monaten ebenfalls, so Heinz Otto, mit angezogener Handbremse und freue sich wieder aktiv zu werden. Bekanntlich hat sich diese

neben vielen Projekten auch die Förderung der Jugendarbeit im Sport auf die Fahne geschrieben. Im Bild, letzte Reihe von links: die Jugendleiter- und Betreuer Tobias Jüngling, Sebastian Krauß und Roberto Koch sowie Heinz Otto und Sven Ruhl.